

Las parroquias de Elda celebran la procesión del Corpus

18/06/2017



Imagen de la sagrada forma durante la procesión | Jesús Cruces.

La procesión del Corpus Christi se ha celebrado en Elda con la **participación de numerosos niños, sacerdotes, autoridades y fieles**. Sobre las 20 horas ha partido desde la iglesia de Santa Ana, mientras aguardaban fuera los tradicionales gigantes y cabezudos.

La banda de cornetas y tambores de la cofradía Jesús de Medinaceli abrió la procesión, en la que participaron decenas de niños que han tomado durante este año su primera Comunión, **seguidos de seis manolas con mantilla blanca**.



Decenas de niños vestidos de Comunión procesionaron | Jesús Cruces.

La custodia con la sagrada forma procesionó a hombros, seguida de los sacerdotes de las cinco parroquias de la localidad junto con las autoridades, entre las que se encontraba el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, la concejala de Solidaridad Nieves López, y varios ediles del PP como Francisco Muñoz, María Dolores de la Dueña o Francisco Mateos. Junto a ellos desfiló la presidenta de la Junta Mayor de Cofradías de Semana Santa, Pilar Martínez. **Cerraba la procesión la AMCE Santa Cecilia, siempre presente en los actos destacados que celebra la ciudad.**

A su llegada al templo de la Inmaculada, **los niños de primera Comunión, por primera vez han entrado en la iglesia, sentándose en los primeros bancos,** mientras el sacerdote Bartolomé Roselló interpretaba al órgano un himno eucarístico. En el altar lucían los estandartes de todas las cofradías de Elda. Con este acto ha concluido la festividad del Corpus Christi de Elda, festividad en que la Iglesia celebra la Eucaristía y que

tiene lugar el domingo siguiente a Pentecostés, es decir, **60 días después del Domingo de Resurrección.** Específicamente, **el Corpus Christi es el jueves que sigue al noveno domingo después de la primera luna llena de primavera, pero se celebra en domingo.**



Los gigantes y cabezudos abrieron la procesión | Jesús Cruces.